

# JIS.CO.ID

## Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Pengaman Pengawasan Distribusi Logistik Kotak & Surat Suara dari PPK ke TPS Desa Pondokkaso Tengah Polsek Cidahu Berlangsung Lancar

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Feb 13, 2024 - 10:39



Aipda Suryanto Ka Spk 2  
-6°48'5", 106°44'25", 526,3m  
13/02/2024 10.15.54

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Pengaman Pengawasan Distribusi Logistik Kotak & Surat Suara dari

Pada pagi yang cerah ini, Desa Pondokkaso Tengah, yang terletak di Kecamatan Cidahu Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi dari kegiatan yang tak hanya penting, namun juga mengesankan. Dibawah koordinasi Bhabinkamtibmas setempat, Aipda Suryanto S.Pd dan Aipda Yadi Yusnadi, S.H., serta dukungan dari Polisi RW dan Babinsa Desa, giat pengamanan dan pengawalan distribusi logistik pemilu dari PPK ke TPS telah dilaksanakan dengan sukses pada hari Selasa, tanggal 13 Februari 2024, dimulai dari pukul 06.00 WIB hingga selesai.

Di tengah semangat menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi, Bhabinkamtibmas memanfaatkan momen tersebut untuk memberikan himbauan kepada semua pihak yang terlibat. Mereka diingatkan untuk menjalankan tugas dengan profesionalisme dan proporsional sesuai dengan tupoksinya masing-masing. Tak hanya itu, pentingnya komunikasi, koordinasi, dan kerjasama diharapkan dapat menjadi kunci untuk mengantisipasi setiap kemungkinan permasalahan yang mungkin timbul dalam proses penyelenggaraan pemilu.

"Situasi kamtibmas yang aman, tertib, dan kondusif adalah fondasi utama dalam proses demokrasi," ungkap Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah, sembari menegaskan pentingnya partisipasi semua pihak dalam menciptakan kondisi yang aman selama penyelenggaraan pemilu.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi bukti nyata dari sinergi antara aparat keamanan dengan masyarakat, tetapi juga menjadi cerminan dari semangat kebersamaan dalam menjaga proses demokrasi yang bersih dan berintegritas. Dengan hasil yang menyatakan kegiatan berjalan dengan tertib, tidak diragukan lagi bahwa Desa Pondokkaso Tengah telah siap menyambut pesta demokrasi dengan semangat yang tinggi.

Demikianlah laporan dari Desa Pondokkaso Tengah, tempat dimana semangat gotong royong dan kebersamaan menjadi tonggak utama dalam menjaga kedamaian dan kelancaran proses pemilu. Semoga semangat yang sama terus menggelora di setiap sudut negeri, demi terwujudnya pemilu yang berkualitas dan bermartabat.